TAKAHATA PRECISION CO.,LTD.

2020 年 4 月 16 日 タカハタプレシジョン株式会社

株式会社ハイボットとの戦略的資本・業務提携

タカハタプレシジョン株式会社(本社:東京都新宿区、代表取締役社長:山本康雄、以下「タカハタ」という)は、株式会社ハイボット(本社:東京都品川区、代表取締役社長:ミケレ グアラニエリ、以下「ハイボット」という)の第三者割当増資を引き受け、戦略的資本・業務提携を締結しましたので、下記の通りお知らせします。

ハイボットは、送電線や配管等の特殊環境下での作業を、人の代わりに行うインフラ点検ロボットを開発するロボティクス企業です。最先端かつ、高度な技術力を持ち、また今回の戦略的資本・業務提携により点検ロボット &AI データプラットフォーム「HiBox」を用いて、発電所・航空機・化学プラントなど極限環境のインフラ点検・維持管理を行う RaaS(Robot as a Service)事業を本格的に展開していく有望な事業パートナーであると確信しております。

タカハタは、自動車、O A 機器、光学機器、住宅設備、医療機器などの精密機器の開発、製造、及び販売を行うエンジニアリングプラスチックカンパニーです。またパートナー企業である Magik Eye Inc. (本社:1055 Washington Boulevard, Stamford, CT, 06901、Takeo Miyazawa CEO) の持つ革新的なセンシングコアテクノロジー(Invertible Light $^{\text{IM}}$)をベースとした 3 Dセンシングデバイス製品の開発・製造を推進しています。当社の持つ 3 Dセンシングデバイス技術とハイボットのロボット技術とを組み合わせる事で、高速かつ高精度の 3 次元データの取得を実現し、より精密なインフラ点検ニーズに応えてまいります。また、タカハタの持つアジア・アメリカ・ヨーロッパなど国内外 1 4 拠点のグループネットワークを活用する事で、ハイボットのグローバル展開に貢献できると考えております。

インフラ点検ロボット市場は今後大きく拡大することが見込まれ、また社会的なニーズもますます増えていくと 思われます。今回の戦略的資本・業務提携を通じて、当社としても持続可能な社会インフラの実現に向けた課題 解決に、積極的に取り組んでいく方針です。

■会社概要

	株式会社ハイボット	タカハタプレシジョン株式会社
設立	2004 年	1929 年
所在地	東京都品川区北品川 5-9-15	東京新宿区西新宿 3-9-12
	渡辺コーポレーションビル	西新宿ダイヤモンドビル
代表者	代表取締役社長 ミケレ グアラニエリ	代表取締役社長 山本康雄
事業内容	配管点検、社会インフラ産業インフラの	自動車、OA機器、計量器、住宅設備機器等、精密
	維持管理等におけるソリューション提供	機能部品の製造・販売

<本件に関するお問い合わせ先>

タカハタプレシジョン株式会社 コーポレート部門 電話:03-5334-6801

URL: https://www.takahata.biz/